

# 大学の軍事研究とめよう

## 全国大学反戦ストへ!

2017年度の防衛省による大学の軍事研究予算が110億円と発表されました（昨年度は6億円）。私たちは「二度と戦争を繰り返さない」という決意のもと、戦後一貫して大学の戦争協力に反対し続けてきました。いまこそ、その真価が問われるときです。全学連は2017年、大学の軍事研究＝戦争協力を阻止すべく、全国大学反戦ストライキを呼びかけます。

韓国ではパククネ政権を打倒する労働者・学生・市民のストライキやデモが昨年10月以降巻き起こり、その闘いは「財閥解体」「労働者権力樹立」を掲げた闘いに発展しています。

韓国に続き、日本でも安倍政権を倒す闘いを巻き起こそう!

### ◆軍事研究の狙いは朝鮮侵略戦争

安倍政権は昨年末に真珠湾を訪問しペテン的な「平和」を演出する一方で、韓国・釜山の日本総領事館前に新たに設置された軍隊慰安婦像に対しては「ただちに撤去せよ」と迫り、駐韓外交官を



昨年12月28日に釜山に設置された軍隊慰安婦少女像

全員一時帰国させるなどの挑発行為を行っています。これに対して韓国の人民は日韓合意そのものへの怒りを含めて激しく反発しています。過去の戦争が間違っていたと言うのなら、なぜこのような対応をとるのでしょうか。そもそも一昨年の



昨年12月31日の韓国100万人集会。10月からのべ集会参加者数は1千万を超えた。

# 全学連

全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)

03-3651-4861 mail\_cn001@zengakuren.jp http://www.zengakuren.jp

